

# El Camino A LA **LIBERTAD** **FINANCIERA**

*Por: Juan Sebastián Celis Maya*

# EL CAMINO A LA LIBERTAD FINANCIERA

RESUMEN DEL VIDEO #1

Por: Juan Sebastián Celis Maya

## El Camino A La Libertad Financiera

Muchas personas anhelan la libertad financiera en sus vidas, pero se pasan los años esperando a que ocurra un milagro o a que el dinero empiece misteriosamente a caerles del cielo.

Así como adquirir una nueva habilidad (como por ejemplo aprender a manejar un automóvil), llegar a la libertad financiera no es algo que ocurre de la noche a la mañana sino que requiere un camino concreto a seguir, compuesto de pasos lógicos y consistentes entre sí.

De esta manera, podemos darnos cuenta que lo que hay detrás de una persona abundante, tranquila, próspera, estable y finalmente rica es, en pocas palabras, Estudio, Dedicación y Toma de Acción... Y fíjate que no menciono temas de edad, o de ubicación geográfica, o del gobierno, ni nada por el estilo.

¿Por qué? Porque independientemente de cualquiera de éstas cosas, CUALQUIER persona puede alcanzar la riqueza y la abundancia en su vida, puede aprender cómo ganar dinero, cómo administrarlo, cómo invertirlo, cómo ahorrarlo, etc.

Sabiendo esto, podemos iniciar de forma satisfactoria con nuestro camino a la Libertad Financiera.

El primer paso de un emprendedor en busca de su libertad financiera y de una mejor calidad de vida, es el siguiente:

## Cómo Ganar Más Dinero

No importa si ya estás ganando algo de dinero, o si no tienes ninguna fuente económica en tu vida, o ni siquiera si lo que ganas actualmente es una cifra alta... Simplemente el primer paso es Ganar Más Dinero.

Lo primero que hay que entender es que el dinero circula de forma constante y fluida por todo el mundo. En tu país, en tu ciudad, en tu barrio y hasta en tu casa, puedes notar como el dinero circula constantemente de un lado para otro.

Así como en el supermercado las cajeras reciben el dinero de sus clientes, o como el tendero recibe el dinero del vecino a cambio de algún producto, o como la señora de la heladería recibe el pago de los niños por sus deliciosos helados... Tú también podrías estar recibiendo dinero, porque claramente hay suficiente en el mundo como para que tú y yo tengamos el que anhelemos.

Así que bueno, lo que debemos tener en cuenta en este tema de Cómo Ganar Más Dinero, son 5 bases fundamentales, las cuales llamo: **Pilares De La Generación De Abundancia**.

## Pilar #1: Cambio De Vida (Interno y Externo)

El primer pilar de la generación de abundancia, consiste en el Cambio De Vida: Interno y Externo.

Si algo está claro, es que las personas ricas no hacen lo mismo que las personas pobres. No escuchan la misma música, no hablan con el mismo tipo de personas, no manejan igual su tiempo, no ven los mismos programas de televisión ni visitan las mismas páginas web, etc.

Entonces lo primero que debemos hacer, es adecuar nuestro estilo de vida por uno más parecido al de las personas ricas y abundantes.

El Cambio de Vida Interno, se refiere solamente a una cosa: **Tu Mentalidad**.

El dinero es el mismo aquí y en cualquier parte del mundo. Es el mismo pedazo de papel tanto para personas ricas como pobres. Por otro lado, los minutos al día son exactamente los mismos para personas ricas como pobres. Y finalmente, personas ricas hay en todas partes del mundo, tanto en tu país como en el mío, ¿Correcto?

**Estudio de Respaldo:** [http://www.eliax.com/?post\\_id=4933](http://www.eliax.com/?post_id=4933)

Así que, ¿Qué es lo que tiene de diferente una persona rica respecto a una persona pobre? Muy simple: La mentalidad. La forma de ver el dinero y de manejarlo en su vida.

Es por eso que el primer paso en nuestro camino a la libertad financiera, es cambiar nuestra mentalidad.

Luego de eso, tenemos el Cambio De Vida a nivel Externo. En este caso, nos referimos al entorno que nos rodea cada momento; en especial, hablamos de las influencias.

Las influencias están conformadas por las personas con las que nos relacionamos, por los medios de comunicación a los que le prestamos atención, por los círculos sociales a los que pertenecemos y hasta por la música que escuchamos.

Naturalmente estamos rodeados de negativismo, de malas noticias, de personas pesimistas, y en general de un ambiente que no nos aporta nada positivo en el camino a nuestra libertad financiera.

Así que, al igual que debe haber un cambio en nosotros mismos, también debemos tomar algunas decisiones radicales respecto al entorno que nos rodea y que no nos ha ayudado a mantenernos enfocados en la riqueza.

Logrando esto, nos encontraremos en una posición más adecuada para continuar creando nuestra libertad financiera.

## Pilar #2: Autoconocimiento Y Autoliderazgo

Pasando al segundo pilar, nos encontramos con la necesidad de **Conocernos A Nosotros Mismo Y Autoliderarnos**.

En el proceso de creación de abundancia, juega un papel importante nuestra naturaleza como humanos, y por eso es indispensable conocerla y controlarla y aprovecharla a nuestro favor.

De la misma manera que tú no pararías a alguien en la calle para ofrecerle una oportunidad de negocio, cuando ni siquiera sabes qué le gusta hacer, qué sabe hacer, cuáles son deseos y aspiraciones, etc.; tampoco puedes pensar en cómo ganar dinero si antes no sabes cuáles son tus gustos, tu naturaleza, tu personalidad, tus sueños, etc.

Es por esto que el paso lógico a seguir, luego de cambiar tu vida y volverla más apta para la riqueza, es conocerte a ti mismo a profundidad y empezar a autoliderarte correctamente para lograr cada una de tus metas y objetivos de manera satisfactoria.

## Pilar #3: Generar Valor Mediante Un Mecanismo Eficiente

En el tercer pilar nos encontramos con el componente principal a la hora de pensar en Ganar Más Dinero: Hay que Generar Valor Mediante Un Mecanismo Eficiente.

La generación de valor se mide en la cantidad de personas a las cuales estás llegando para aportar positivamente con sus vidas.

La cantidad de dinero que ganes es directamente proporcional a esa cantidad de personas que te encuentres ayudando de alguna manera.

Es por esto que un futbolista profesional gana más dinero que un bombero. Porque el trabajo del bombero, sólo lo conocerán una pequeña parte de personas en alguna comunidad o país. Pero la labor del futbolista, es reconocida a nivel mundial y afecta de la vida de millones de personas de forma positiva (por medio de la emoción, del entretenimiento, de la diversión, etc.).

Así que, debes empezar a analizar cómo puedes tú brindar valor al mundo de manera que la retribución sea tan grande como pueda.

Luego de que sepas cómo crear un mecanismo efectivo de generación de valor al mundo, entonces podemos continuar con el siguiente paso.

## Pilar #4: Productividad Y Gestión Del Tiempo

En el cuarto pilar nos encontramos con una características que indudablemente debes adoptar en tu vida para alcanzar la riqueza: Ser Más Productivo Y Aprovechar El Tiempo.

Como ya sabemos, el tiempo al día es el mismo para ti, para mí y para cualquier persona que habite este planeta. Lo único diferente, es cómo lo aprovecha cada persona para su propia vida.

La productividad es clave para dejar de lado la procrastinación, para saber manejar el tiempo que puedes demorarte en cada tarea y para poder plantearte de forma aterrizada cuándo vas a lograr tu objetivo de la libertad financiera.

Así que, aprender a tomar el control de tu tiempo es totalmente indispensable en tu camino a la riqueza total.

## Pilar #5: Convirtiéndonos En Mini-Expertos

Finalmente, hemos llegado al último pilar de nuestra Generación de Abundancia: Ser Un Mini-Experto En El Tema O La Industria.

No me refiero a ser un experto mundial en lo que hayas escogido como medio de generación de valor. Simplemente lo que nos dice éste pilar es que debes tener al menos un conocimiento técnico básico sobre el campo en el que te estés moviendo.

Por ejemplo, si quieres un taller automotriz, es claro de que debes saber al menos lo más básico sobre la reparación de vehículos. No basta con sepas coger una tuerca y un tornillo para ya suponer que estás listo como jefe de un taller automotriz.

Lo mismo si quieres emprender en los negocios por internet. ¿Cómo crees que lo lograrás si no tienes ni idea de lenguajes de programación, del marketing para las ventas, y del manejo básico de un computador? ¡Es imposible!

Tienes que aprender a desenvolverte en aquello que piensas emprender, porque sólo así podrás despreocuparte de la competencia y estarás un paso adelante en tu industria.

Así que bueno, con estos 5 pilares ya puedes empezar a ganar más dinero en aquel campo que hayas escogido para ti.

Lo viene después de que estás ganando el dinero, es algo que para muchos hoy en día se convierte en una gran dificultad... Saber Como Administrarlo Correctamente.

Sobre esto, hablaremos en nuestro próximo encuentro, ¡Así que mantente atento a tu correo electrónico!

# EL CAMINO A LA LIBERTAD FINANCIERA

RESUMEN DEL VIDEO #1

Por: Juan Sebastián Celis Maya

## Y Para Finalizar...

Recuerda que tu camino a la libertad financiera requiere de acción, por lo cual es bueno que empieces desde ahora mismo analizando los puntos expuestos en este documento.

Te mando un fuerte abrazo, **Juan Sebastián Celis Maya**.